

Vicepresidente cubano llama a aumentar la productividad



La Habana, 13 feb (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, instó a las autoridades y trabajadores de Camagüey a crear capacidades productivas con disponibilidad de materias primas en los territorios, durante un recorrido por esa región de nuestro país.

Durante el análisis del plan de viviendas Camagüey, el también Comandante de la Revolución hizo un llamado a mejorar la organización de las producciones locales, donde el territorio tiene un alto potencial y recomendó la asesoría de Planificación Física para ejecutar acciones con orden y disciplina.

Ante presidentes de los gobiernos municipales y dirigentes de entidades, reiteró la urgencia de involucrar a las personas en la edificación de sus propias casas.

Fuente: RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/155099-vicepresidente-cubano-llama-a-aumentar-la-productividad>



Radio Habana Cuba